



LECCION I OCTUBRE 21 2020

LA NECESIDAD DE UN RESCATE

Reflexión

La Biblia nos trae grandes lecciones para aplicar en nuestro diario vivir. Nos muestra cómo muchas personas tuvieron la oportunidad de escoger vivir en libertad y proveer para su casa una vida segura y triunfante. La vida Lot es un ejemplo a considerar. Era el sobrino de Abraham que escogió un lugar para residir con su familia de acuerdo a su propio criterio. Seleccionó como su “segura” residencia una ciudad llamada Sodoma, sinónimo de desenfreno sexual y de toda clase de pecado. Lot consideró que ese era un lugar próspero y que la comodidad financiera que obtendría allí sería la bendición para su familia. Eso mismo es lo que sucede con muchos hoy en día que ponen como prioridad lo económico y arriesgan la vida de sus hijos exponiéndolos a un desastre moral y por consiguiente a una esclavitud que los lleva a la muerte. Lot era cautivo de sus propias ambiciones, pero no estaba consciente de su esclavitud hasta que tuvo una amarga experiencia. Son esas circunstancias adversas que nos suceden en la vida las que nos hacen conscientes de nuestra realidad.

Génesis 14:11-14; 18-20

12 Tomaron también a Lot, hijo del hermano de Abram, que moraba en Sodoma, y sus bienes, y se fueron.

13 Y vino uno de los que escaparon, y lo anunció a Abram el hebreo, que habitaba en el encinar de Mamre el amorreo, hermano de Escol y hermano de Aner, los cuales eran aliados de Abram. 14 Oyó Abram que su pariente estaba prisionero, y armó a sus criados, los nacidos en su casa, trescientos dieciocho, y los siguió hasta Dan. 15 Y cayó sobre ellos de noche, él y sus siervos, y les atacó, y les fue siguiendo hasta Hoba al norte de Damasco. 16 Y recobró todos los bienes, y también a Lot su pariente y sus bienes, y a las mujeres y demás gente.

Sodoma, su gran ciudad fue invadida y saqueada por reyes enemigos, y Lot con su familia fue llevado cautivo y despojado de todas sus pertenencias. ¿Alguna vez se imaginaria él que perdería todo en un solo día? Me imagino que no. Estaba seguro con lo que tenía, pero la desgracia apareció hundiéndolo en lo más profundo, convirtiéndolo a él y su casa en prisioneros. ¡Estaba acabado! ¡Ya no había esperanza! ¡Era imposible para Lot salvarse solo, necesitaba ayuda! Pero luego vino a darle la noticia a Abram de que su sobrino fue llevado cautivo. Inmediatamente llevó a cabo un rescate histórico. Con más de trescientas personas armadas Abram se enfrentó ante sus enemigos y gracias al respaldo del Señor libero a Lot y a su familia. Nosotros podemos identificarnos con Lot, estábamos perdidos en la esclavitud del pecado y nos esperaba la muerte. Atrapados en el reino de las tinieblas, pero Jesucristo vino y dio su vida en rescate por nuestra libertad. Porque hay un solo Dios, y un solo mediador entre Dios y los hombres, Jesucristo hombre, el cual se dio a sí mismo en rescate por todos, ... | Timoteo 2:5,6. Esa palabra rescate, corresponde a "antilutron" en Griego y significa "precio de redención".



Cristo pagó un precio por nuestra redención. Él se dio en rescate por todos, fue el único sacrificio aceptable por el Padre. Y a través de Jesucristo tenemos Salvación, Sanidad, Libertad y Bendición. Al pertenecer al reino de la Luz, el reino de las tinieblas no tiene dominio sobre nosotros. Hay muchos aterrorizados en la esclavitud del pecado, cuyo fin es perdición eterna, ¡Necesitan ser rescatados! Necesitan de alguien que vaya y les anuncie que hubo que Uno que dio su vida en rescate para que sean libres.

Acción

Abraham aceptó su responsabilidad para pelear y liberar a su pariente. Dios nos ha dado armas para la batalla espiritual y debemos usarlas para la liberación de muchos. Haga una lista de parientes, amigos o conocidos que necesiten ser rescatados. Recuerde en todo lugar donde hay necesidad de vidas que sean rescatadas, hay una guerra espiritual que librar.

Oremos

Oremos: Amado Dios te agradecemos que, a través de Jesucristo, me diste Salvación, Sanidad, Libertad y puedo gozar de las bendiciones celestiales en Cristo. Gracias porque me trasladaste del reino de las tinieblas al reino de la Luz. Gracias por rescatarme. En el Nombre de Jesús. Amen.



LECCION 2 OCTUBRE 22 2020

COMO SER LIBRE DE LA ESCLAVITUD

Reflexión

¡En la reflexión anterior vimos cómo Lot llegó a una condición de esclavitud espiritual y física! ¡No fue de la noche a la mañana! Eso es lo que sucede en el mundo espiritual.

Muchos pueden pensar que no es tan malo lo que está haciendo, y continúan practicándolo hasta que se convierte en una esclavitud, Proverbios 14:12 dice que: Hay camino que al hombre le parece derecho; Pero su fin es camino de muerte. El ser humano sin Cristo está sumido en un estado de esclavitud. Jesús dijo que el que practica el pecado es esclavo del pecado (Juan 8:34). Los esclavos no tienen voluntad propia, obedecen a su amo. Así que, si usted no puede resistir al pecado, significa que vive una vida en esclavitud. Es prisionero y necesita la intervención del único que puede darle libertad. Necesita entender que su deuda ya fue pagada; pero para que usted sea libre algunos pasos son necesarios para gozar de esa libertad.

Juan 8:36

Así que, si el Hijo os libertare, seréis verdaderamente libres.

1. En primer lugar, reconocer su condición de esclavitud y comprender que no puede salvarse a sí mismo; por lo tanto, necesita ayuda.
2. En segundo lugar, arrepentirse de su pecado, pedir perdón a Dios y recibir el regalo de la libertad que Jesús ya pagó en la cruz del calvario, cuando Él se dio en rescate por su salvación.
3. Caminar en novedad de vida con la ayuda del Espíritu Santo. 2 corintios 5:17 dice: De modo que, si alguno está en Cristo, nueva criatura es; las cosas viejas pasaron; he aquí todas son hechas nuevas.

La Palabra de Dios, en Juan 3:16 dice que Dios nos amó tanto que dio a su Hijo Unigénito para que todo aquel que crea en Él no se pierda, más tenga vida eterna. También dice que Dios no desea que nadie se pierda, sino que todos procedan al arrepentimiento. El hecho que Dios no desea que nadie se pierda (2Pedro 3:9) implica que no impone su voluntad a nadie y que el que necesita el rescate debe activar su voluntad, debe venir voluntariamente.

Entendemos que cuando una persona da este paso, se libra una batalla espiritual y por eso usamos el recurso de la oración de intercesión por aquellos que no han recibido a Jesús como su salvador, oramos para derribar toda fortaleza de incredulidad, y para que la persona reciba fortaleza en el Nombre de Jesús. Pero es él quien debe dar el paso de fe. Dios hizo su parte para salvarnos, se dio en Rescate, nos toca a nosotros aceptarlo.



Acción:

¿Conoce a alguien que es esclavo del pecado? ¿O alguien que es prisionero de un pecado específico? Movílese como un rescatista con sentido de urgencia, sea luz en medio de las tinieblas. Ore por él o ella, recuerde que la oración, como arma de guerra espiritual, es muy poderosa. Pero además de orar, llévele el mensaje de salvación; esa persona necesita conocer a Jesús y usted tiene la responsabilidad de contarle que hoy puede ser libre de la esclavitud

Oremos

Señor Jesús te doy gracias porque un día cortaste las cadenas que me ataban al pecado, ahora puedo decir que soy libre porque tú pagaste el precio por mi maldad. Úsame como un rescatista para llevar el mensaje de salvación a aquellos que no te conocen y viven cautivos en su pecado. Hoy oramos por todos los que necesitan ser libres de la esclavitud del pecado. Que pronto experimenten la nueva vida que tú nos das. Amen.



LECCION 3 OCTUBRE 23 2020

DEBES MANTENERTE FIRME

Reflexión

¿Recuerdas cómo Abram logró el rescate de Lot? ¿Se preparó, con un ejército formado con los siervos de su casa, los armó y pelearon hasta obtener la victoria! La guerra que libraron fue física; pero la guerra que libra el creyente es espiritual. La vida cristiana es una continua pelea espiritual. Para lograr la victoria en cada área de nuestra vida es necesario luchar. Pero antes debes vestirte para la guerra y usar las armas especiales. El apóstol Pablo les dice a los efesios que su lucha no es contra sangre y carne, sino contra principados. Pero para esta pelea Dios nos abasteció de armas especiales y nos dice que nos mantengamos firmes, que peleemos la buena batalla de la fe. ¿Cuándo comenzó esta lucha? Desde el momento que decidimos una vida con Jesús, aceptamos que pertenecemos al Reino de la Luz y le dimos la espalda al reino de las tinieblas, que era el lugar de nuestra antigua procedencia. En ese momento comenzó una batalla entre la Luz y las tinieblas. El objetivo del enemigo en la guerra espiritual es robar, matar y destruir el alma del ser humano. En Juan 10:10 leemos: “El ladrón no viene sino para hurtar y matar y destruir; yo he venido para que tengan vida, y para que la tengan en abundancia” y en I Pedro 5:8 dice: “Sed sobrios y velad, porque vuestro adversario el Diablo, como león rugiente, anda alrededor buscando a quien devorar”.

(Efesios 6:12, 13).

“Porque no tenemos lucha contra sangre y carne, sino contra principados, contra potestades, contra los gobernadores de las tinieblas de este siglo, contra huestes espirituales de maldad en las regiones celestes. Por tanto, tomad toda la armadura de Dios, para que podáis resistir en el día malo, y habiendo acabado todo, estar firmes”.

¿Qué es lo que enemigo quiere lograr?

- A. Entorpecer los planes de Dios con relación a la Gran Comisión, impidiendo el evangelismo.
- B. Estorbar el crecimiento del creyente y su relación con Dios.
- C. Atar al incrédulo aún más trayendo confusión para que no le alumbre la luz de Cristo.

Pero la persona que ha entrado al reino de la luz está siendo sostenida por un poder superior. La presencia y el poder del Espíritu Santo opera en los creyentes para que vivan una vida victoriosa. El apóstol Pablo nos exhorta a Mantenernos firme, esto implica:

Estar enfocado: El que está en guerra se enfoca en el propósito, no le da ventajas al enemigo. No pierde de vista la meta.

Estar alerta. Alguien que está atento, que pone atención en lo que hace.



Estar despierto: El somnoliento tiene pesadez y torpeza de los sentidos espirituales motivadas por el adormecimiento espiritual.

Estar vigilante: Significa estar en guardia. Tiene cuidado y atención exacta en las cosas que están a su cargo.

Gloria a Dios porque contamos con el poder del Espíritu Santo y con su ayuda nos mantendremos firmes, listos para ganar cada batalla espiritual.

Acción

Identifica momentos en tu vida en los que hayas experimentado una batalla espiritual. ¿Qué crees que quiso estorbar el enemigo en ti? ¿Tienes amistades que no han entregado su vida a Jesús, les has hablado del Señor, pero no ha habido una decisión de su parte? Llévalos al Señor en oración, para que el enemigo quite sus manos de encima y caigan las fortalezas que hay alrededor de ellos.

Oremos:

Amado Dios, te agradecemos que nos hayas trasladado de las tinieblas al reino de la Luz, sabemos que el poder que opera en nosotros es el mismo que resucitó a Jesucristo de los muertos, y nos hace vivir una vida victoriosa. Con la ayuda del Espíritu Santo nos mantendremos firmes, enfocados en el propósito, estaremos atentos, no somnolientos, estaremos vigilantes para que el enemigo no dañe lo que nos has dado. Gracias por tu poder con nosotros. Te adoramos y te exaltamos. Oramos en el nombre de Jesús. Amen.



LECCION 4 OCTUBRE 25 2020

LA AUTORIDAD DEL CREYENTE

Reflexión

Cada día, desde que salimos a nuestras labores nos encontramos con alguien en autoridad. Puede ser algún representante de la ley, alguien que representa a un establecimiento, una organización, etc. Los que llevan sus hijos a la escuela su primer contacto es con la autoridad, ya sea este un niño, que ha sido puesto en honor para dar dirección donde estacionarse y usted pueda dejar a su hijo, o un adulto dando indicaciones; lo mismo un guardia en un hospital, etc. Si usted desobedece sus recomendaciones puede recibir un llamado de atención hasta ser sancionado. Pero dónde radica la autoridad de estas personas, alguna insignia han de portar para ejercerla. Pues no radica en ellas mismas sino en la institución que representan. De la misma manera los hijos de Dios tenemos autoridad, pero no radica en nosotros.

Marcos 3:14, 15

“Y estableció a doce, para que estuviesen con él, y para enviarlos a predicar, y que tuviesen autoridad para sanar enfermedades y para echar fuera demonios...”

¿De dónde viene la autoridad del creyente? En Lucas 10:19 Jesucristo dijo a sus discípulos: He aquí os doy potestad de hollar serpientes y escorpiones, y sobre toda fuerza del enemigo, y nada os dañará. En el versículo a meditar dice que Jesús estableció a doce, para que estuviesen con él, y para enviarlos a predicar, y que tuviesen autoridad para sanar enfermedades y para echar fuera demonios...”. Vemos claramente que la autoridad del creyente viene de Jesús. Y es Él quien la delega a sus discípulos.

Es una autoridad delegada. El acceso para esta autoridad se encuentra en el Reino de Dios. El primer paso para poder ejercerla es tener una insignia que le identifique como ciudadano del Reino de la Luz y ser discípulos de Jesús.

Porque ¿delegaría usted su autoridad a alguien sin conocerle? ¿Sin tener una relación con esa persona? Jesucristo delegó su autoridad a un grupo de individuos que había tratado durante un tiempo considerable, habían estado con Él, habían recibido sus enseñanzas, sus correcciones, y tenían un compromiso de seguirle. Antes de delegarles esa autoridad habían sido probados en obediencia.

Tenemos la autoridad para sanar y liberar. Somos el brazo extendido de Dios aquí en esta Tierra para alcanzar al perdido, sanar al enfermo y liberar al cautivo. Y como sus representantes tenemos la autoridad delegada por Él para ejercerla en su Nombre.



I Juan 3:8: “Para esto apareció el Hijo de Dios, para deshacer las obras del diablo”. Efesios 1:19b-23 nos dice que el poder de Dios operó en Cristo “resucitándole de los muertos y sentándolo a su diestra en los lugares celestiales, sobre todo principado y autoridad y poder y señorío, y sobre todo nombre que se nombra... y sometió todas las cosas bajo sus pies, y lo dio por cabeza sobre todas las cosas a la iglesia, la cual es su cuerpo, la plenitud de Aquel que todo lo llena en todo”. Esto nos asegura que la Iglesia del Señor tiene poder sobre todo principado y autoridad y poder y señorío, y sobre todo nombre que se nombra. Y se someterán porque mirarán la insignia a quien representamos.

Acción

Tenga una libreta a mano y escriba los sucesos que vienen a su mente de los momentos en que usted debió usar la autoridad que Dios le dio. ¿Describa como ejerció esa autoridad delegada? Si tuvo duda al momento de hacerlo. ¿Cómo representará a su Señor a partir de hoy? Recuerde que usted es el brazo extendido de Dios para sanar al enfermo y liberar al cautivo.

Oremos

Amado Dios gracias por ser parte de tu Reino y por darme la autoridad para en tu Nombre eche fuera demonios y sane a los enfermos. Lo haré en el Nombre de Jesús. Amén.



LECCION 5 OCTUBRE 26 2020

NUESTA MENTE Y CORAZON: UN CAMPO DE BATALLA

Reflexión

Una de las situaciones que nos afligen como ciudadanos de una nación es pensar en la posibilidad de una guerra. Tememos las consecuencias que trae consigo un conflicto bélico. Destrucción y muerte, falta de libertad, escases de recursos básicos, pobreza, enfermedad, traumas psicológicos entre otros. Las palabras batalla, guerra, prisiones, etc., no traen a nuestra mente un panorama agradable; al contrario, lo que podemos visualizar es tragedia y desgracia. Pero mayor es el efecto que estos conflictos producen en el mundo espiritual. Grandes batallas que se libran en nuestro interior que es de mayor trascendencia porque tiene que ver con lo eterno. En estas batallas, al no ver al enemigo con nuestros ojos físicos, a veces no estamos conscientes de que existen y nos descuidamos al presentar defensa, reaccionamos cuando experimentamos los efectos destructivos que deja el enemigo en nuestra vida. Hoy tenemos consejos prácticos para hacer frente correctamente a la batalla espiritual, recordando que nuestra guerra es espiritual y por la tanto nuestras armas no son carnales, sino poderosas en Dios para la destrucción de fortalezas...".

Mente y corazón, un campo de batalla. Los siguientes versículos nos revelan cómo el enemigo trabaja en las personas, aun en el creyente. Y dijo Pedro: Ananías, ¿por qué llenó Satanás tu corazón para que mintieses al Espíritu Santo, y sustrajeses del precio de la heredad? (Hechos 5:3). Y cuando cenaban, como el diablo ya había puesto en el corazón de Judas Iscariote, hijo de Simón, que le entregase (Juan 13.2). Pablo dijo: Pero temo que, así como la serpiente con su astucia engañó a Eva, vuestros sentidos sean también de alguna manera extraviados de la sincera fidelidad a Cristo (2 Corintios 11:3). En los cuales el dios de este siglo cegó el entendimiento de los incrédulos, para que no les resplandezca la luz del evangelio de la gloria de Cristo, el cual es la imagen de Dios (2 Corintios 4:4). Satanás ataca, con pensamientos, sugerencias malvadas, ideas falsas, falsas filosofías, tentaciones, mentiras y otras artimañas. Nuestro medio de defensa es saber, creer y actuar en base a la Palabra de Dios. Lo que domina nuestro pensamiento eso es lo que hay en nuestro interior. Proverbios 23:7 dice: "Porque cuál es su pensamiento en su corazón, tal es él". Una de las cosas que debemos tener muy claro es que la mente es la que lidera nuestros actos. Por eso se convierte en un campo de fácil

(2 Corintios 10:4,5).

“Porque las armas de nuestra milicia no son carnales, sino poderosas en Dios para la destrucción de fortalezas, derribando argumentos y toda altivez que se levanta contra el conocimiento de Dios, y llevando cautivo todo pensamiento a la obediencia a Cristo”



acceso al enemigo, si logra penetrar nuestro pensamiento ya ha ganado terreno. Alguien dijo que la mente: o es un altar para Dios o taller de Satanás. Es nuestra decisión a quien le permitamos el gobierno, a quien le hemos rendido nuestra vida.

¿Cómo ataca el enemigo? Lo hace a través de pensamientos, de ideas destructivas. Te hace pensar que no sirves, o te recuerda los pecados del pasado e intenta inhabilitarte para que no prosperes. Trae pensamientos negativos haciéndote ver que estás bajo amenazas, que vienen desgracias a tu casa; que, si alguien en tu familia falleció de determinada forma, a ti te va a suceder lo mismo. O te seduce a pecar trayendo a tu mente algún hecho pecaminoso. Estos pensamientos producen ansiedad, miedo, pánico y traen desequilibrio en la persona y afecta su entorno. Muchos se aferraron por años a una forma de pensar y esta se volvió una fortaleza; son altos muros construidos que es necesario derribar. El diablo susurra a la mente que no hay solución, que las promesas de Dios no se cumplen, que la victoria no es posible, que su caso está perdido. ¿Qué hacer cuando el enemigo ataca nuestra mente? En primer lugar, es necesario estar seguro de tu identidad en Cristo; cuál es tu posición; cuáles son tus derechos como hijo. ¿Cuáles son las promesas del Señor? Debes apropiarte de la Verdad de la Palabra de Dios. ¿Qué dice la Palabra de Dios con relación al pensamiento que el enemigo ha puesto? Por eso es importante memorizar la Palabra, porque cuando te diga que no hay sanidad para ti, recuerdas que: “escrito está”: Por su llaga fuimos sanados; la Palabra dice que Él es mi sustentador; mi Libertador, mi Perdonador, El me ama y viene por mí. Debemos contrarrestar cada pensamiento con la Palabra. Recordemos que Jesús, cuando fue tentado por el diablo en el desierto, lo enfrentó con la Palabra. Él dijo “escrito está”.

Acción

En tu libreta anota tus luchas. Aquellas ideas que sabes que no vienen de Dios y que te detienen en su propósito de vida. Busca una promesa o una verdad en la Biblia para contrarrestar ese ataque del enemigo. Ayuda a otros a cuidar su campo de batalla.

Oremos.

Amado Jesús, estoy consciente que sin orar no puedo tener victoria sobre cada pensamiento destructivo; el poder para vencer todo ataque del enemigo lo obtengo en tu presencia; ayúdame, fortaleciéndome y llenándome de tu poder para ganar la batalla en mi mente y en mi corazón. Que pueda ir al rescate de otros que necesitan ayuda, que sea un instrumento en tus manos para la libertad de mis amigos y mi familia. Oro en el bendito nombre de Jesús. Amen.



LECCION 6 OCTUBRE 27 2020

NO DEMOS VENTAJA AL ENEMIGO

Reina-Valera 1960	Nueva Versión Internacional	Dios Habla Hoy	Traducción en lenguaje actual
11 para que Satanás no gane ventaja alguna sobre nosotros; pues no ignoramos sus maquinaciones.	11 para que Satanás no se aproveche de nosotros, pues no ignoramos sus artimañas.	11 Así Satanás no se aprovechará de nosotros, pues conocemos muy bien sus malas intenciones.	11 Así Satanás no se aprovechará de nosotros. ¡Ya conocemos sus malas intenciones!

Reflexión

La maquinación es una palabra que usa el apóstol Pablo para referirse a las asechanzas de Satanás contra los hijos de Dios. Esta palabra significa trama, intriga, confabulación, conspiración// Proyecto o asechanza astuta y oculta, dirigida regularmente para hacer daño. ¡Todos tenemos un enemigo! Usted podrá decir: “yo no tengo problemas con nadie, respeto a toda la gente y todos me respetan”; no concibe en su mente la idea de tener un enemigo. Si usted es un hijo de Dios déjeme darle esta noticia: Usted tiene un enemigo que hace planes de mal contra usted día y noche. Pablo le escribe a los corintios una carta llena de exhortaciones e instrucciones, en 2 Corintios 2:9-11 les exhorta a obedecerle con relación al trato que deben tener entre hermanos en la congregación, de lo contrario dice él, Satanás puede ganar ventaja; ... sobre nosotros; pues no ignoramos sus maquinaciones. (Para comparación y aclaración se le presenta el v. 11 en cuatro versiones).

¿Cuándo es que el enemigo toma ventaja?

El apóstol Pablo aconseja, a la congregación en Corintios, cómo manejar un caso de disciplina de un hermano de la iglesia. Aclara que el perdón genuino es necesario para la restauración y anima a la iglesia a realizar una completa restauración del creyente en cuestión. Si obedecen en esto, les dice Pablo, Satanás no se aprovechará de nosotros. ¡Ya conocemos sus malas intenciones!

Este ejemplo nos indica que el enemigo opera en un ambiente permitido por nosotros mismos. Bien dice el apóstol Pedro que... vuestro adversario el diablo, como león rugiente, anda alrededor buscando a quien devorar (1 Pedro 5:8). Anda como un espía buscando ver algo falso en nosotros o ver en qué nos deslizamos para aprovechar y ejecutar su plan.



Actitudes incorrectas, malas relaciones en el cuerpo de Cristo, falta de perdón, falta de fruto del Espíritu, entre otras, pueden ser ventajoso para que el diablo proceda con su plan destructivo. Satanás opera en ambientes en los cuales se le permite fácilmente llevar a cabo su plan destructivo en los hogares, en el individuo, en áreas personales, en la iglesia. Alguien se podría preguntar: ¿por qué me suceden estas cosas a mí? ¿por qué el dinero se me va como agua en las manos?, o ¿Por qué no he podido establecer una vida amorosa sana y estable? ¿Por qué el diablo destruye cada proyecto que emprendo? La respuesta es clara. Vio las oportunidades y las aprovechó en tu contra.

¿Cómo detener el plan satánico a nivel personal?

En primer lugar, es necesario hacer un análisis o autoexamen minucioso de nuestra vida; para ello, pidámosle asesoramiento al Espíritu Santo, para ver claramente cuáles fueron las puertas que abrimos, “aquellos pecados cometidos”, que tienen relación en las áreas específicas que están siendo afectadas en el presente. En otras palabras, las acciones que hicimos en algún momento de la vida crearon un ambiente que favoreció al enemigo para que llevara a cabo su plan destructivo en nosotros y nuestro entorno.

En segundo lugar, el arrepentimiento es imprescindible, sentir dolor por haber pecado contra Dios; haber realizado algo o haber tomado alguna decisión, (grande o pequeña) sin consultarle al Señor, haber puesto al Señor en segundo lugar en cada área de su vida. Pida perdón a Dios, reconociendo su falta.

En Tercer lugar, con la ayuda del Espíritu Santo comprométase a vivir una vida rendida al Señorío de Cristo.

En cuarto lugar, renuncie a toda manipulación diabólica, declare ineficaz todo plan del enemigo en su vida y en su entorno.

Una vez que usted cierra toda puerta de pecado, el enemigo no tiene cabida. Una vida en Santidad a Dios no es ambiente que favorezca a las tinieblas. Viva para Dios y cumpla el propósito por el cual fue creado que fue para alabanza de Su gloria.

Acción

Tenga una libreta y bolígrafo a mano. Identifique las artimañas que el enemigo ha usado en su contra y en sus seres queridos. Los medios que ha utilizado, como la mentira, vicios, ataduras mentales, pensamientos, entre otros. Anótelos, Realice los cuatro puntos para detener el plan satánico a nivel personal.



Oremos

Amado Dios, gracias por la victoria ganada en la cruz del Calvario. Gracias por darnos poder para resistir toda obra de las tinieblas, revestidos con tu armadura y empuñando las armas necesarias para librar cada batalla con el enemigo, al cual resistimos en tu Nombre. Hoy nos comprometemos a vivir en obediencia a tu Palabra y a cuidar cada área de nuestra vida, nuestros hogares y nuestra congregación. Ayúdanos a estar alerta, y que el enemigo no gane ventaja alguna sobre nosotros; pues no ignoramos sus maquinaciones. Oramos en el nombre de Jesús. Amen.



LECCION 7 OCTUBRE 28 2020

AL RESCATE DE LOS ARREPENTIDOS

Reflexión

¿Cuántas barreras inimaginables Cristo tuvo que romper para rescatar al hombre? El plan de salvación no fue algo puesto en marcha a distancia, sino que tuvo la participación directa de Cristo, y el primer paso visible para el hombre fue su encarnación. Antes de pagar el precio “literal” por nuestra redención, volverse hombre era un camino imprescindible. No se trataba de un disfraz o de fingir. “Él sabía lo que significaba tener hambre, sed y cansancio. Fue sustentado por el alimento y recuperaba fuerzas por medio del sueño. Fue un extranjero y advenedizo sobre la tierra, en el mundo, pero no del mundo. Tentado y probado como lo son los hombres de la actualidad, vivió, sin embargo, una vida libre del pecado. Lleno de ternura, compasión, simpatía, siempre considerado con los demás, representó el carácter de Dios.

(Juan 1:14).

Y aquel Verbo fue hecho carne, y habitó entre nosotros (y vimos su gloria, gloria como del unigénito del Padre), lleno de gracia y de verdad”

La encarnación de Cristo era sin lugar a duda UN RESCATE A LOS ARREPENTIDOS, al hombre caído.

1. Él debía vencer donde Adán falló.
2. Debía mostrar al hombre que la paga del pecado es muerte, mas la dádiva de Dios es vida eterna.

Nuestro rescate se concretó plenamente en la cruz, pero fue el acto generoso de Jesús de hacerse hombre lo que hizo que todo eso fuera posible. Podemos ver este evento de muchas maneras, pero verlo bajo la óptica de que Cristo vino a rescatarnos, nos hace entender que;

- a) El nos valoro y amo porque somos su creación
- b) Nos dio conciencia de la grandeza de su amor de Dios
- c) Su compromiso con el rescate fue divino

El conoce el valor de cada alma, sin duda, el acto de Cristo de hacerse hombre es un acto de amor inmensurable, debe ser blanco de una mirada especial y no debe quedar al margen de los grandes temas bíblicos. Por eso, no podemos olvidar: “Nacerá Cristo mil veces en Belén; si no nace en ti, estás perdido eternamente”.



El Calvario debe ser, sin duda, el protagonista en la historia del más grande RESCATE que se halla hecho, la redención, pero jamás subestime lo que ocurrió en ese pesebre. El grande se vuelve pequeño para que el pequeño se vuelva grande. Eso hiere la lógica humana en sus fundamentos más profundos, pues hay una lucha desenfundada por grandeza, estatus y posiciones privilegiadas.

No necesitamos que llegue diciembre para que las luces nos hagan recordar que somos el blanco de un amor indescriptible. Hoy es día de recordar que, además de morir para salvarnos, él también nació para salvarnos. ¿Eso es importante esto para usted?

Acción

Vea la invitación de Dios, en las palabras de este poema: Si nuestra mayor necesidad hubiese sido la información, Dios nos habría enviado un educador. Si nuestra mayor necesidad hubiese sido la tecnología, Dios nos habría enviado un científico. Si nuestra mayor necesidad hubiese sido el dinero, Dios nos habría enviado un economista. Si nuestra mayor necesidad hubiese sido el placer, Dios nos habría enviado alguien para entretenernos. Nuestra mayor necesidad era la de SER RESCATADOS, SER SALVADOS. Por ello Dios Padre envió a su Hijo Jesús, Nuestros Salvador

Oración

"Querido Dios, me doy cuenta de que soy un pecador que necesita salvación. Nunca podría salvarme a mí mismo con buenas obras o con un conocimiento especial. Solo Jesús puede rescatarme y salvarme. Así que ahora mismo pongo mi fe en Jesucristo. Creo que Él es el Hijo de Dios, que murió por mis pecados y se levantó de entre los muertos para darme la vida eterna. Perdóname por mis pecados y ayúdame a vivir para ti. Gracias por aceptarme y por darme la vida eterna".



LECCION 8 OCTUBRE 29 2020

AL RESCATE DE LOS HERIDOS

Reflexión

Alguien dijo sabiamente que “los capítulos más felices de la Biblia son los dos primeros y los dos últimos, pues en ellos no existe la presencia del mal”. El capítulo 3 de Génesis es un divisor de aguas en la historia de la humanidad, es sin duda la puerta de entrada de toda suerte de dolores y fracasos que el hombre tuvo que vivir; y aquí destaco los mayores perjuicios:

- La separación de Dios
- La muerte
- Y antecediendo a la muerte, un conjunto de dolores terribles

(Génesis 3:9).

“Mas Jehová Dios llamó al hombre, y le dijo: ‘¿Dónde estás tú?’”.

Al final del capítulo 3 la palabra **“perdido”** trágicamente gana sentido “Echó, pues, fuera al hombre, y puso al oriente del huerto de Edén querubines, y una espada encendida que se revolvía por todos lados, para guardar el camino del árbol de la vida” (v. 24). ¡Qué escena triste! Adán y Eva fuera del jardín, pero dentro del corazón de Dios, separados geográficamente, pero unidos por un amor que ni la eternidad podrá describir con precisión. No hay en el texto mencionado una alienación paternal, pues ningún pecado ni el primero ni los que con el pasar del tiempo fuimos cometiendo, nos podrán separar del perseverante amor de Dios. Génesis 3 es simultáneamente el inicio de la trayectoria de los perdidos al mismo tiempo la historia del origen **del mayor plan de rescate del universo**.

Al verlo de esta manera podemos entender entonces porque Jesús dijo en Lucas 19:10 10 Porque el Hijo del Hombre vino a buscar y a salvar lo que se había perdido.

Sí, perder fue una elección (El pecado siempre será una elección y, que quede claro, una pésima elección). El pecado se manifestó de manera peculiar en la vida del hombre, con su “libre albedrío” el derecho de elegir, algunos entienden que tal derecho hiere la soberanía de Dios, pero olvidan que, en su soberanía, Dios eligió que nosotros podríamos elegir. Por lo tanto, la escena triste del Jardín del Edén retrata la inimaginable elección del hombre de salir de la presencia de la vida. En verdad, la parábola del hijo pródigo tiene su inicio en la pregunta llena de lágrimas de Dios **“¿dónde estás?”** ¡Qué bueno que la velocidad de la gracia siempre es mayor que el pecado, Dios nos encontrará!



Con la caída no solo vino el pecado, si no las HERIDAS, de todo tipo, cantidades inimaginables de heridas que el hombre ha experimentado y seguirá experimentando por causa del pecado. Note la reacción del hombre después de la caída y de experimentar por primera vez en su historia UN CORAZON HERIDO, por causa del PECADO.

1. Se vio desnudo, débil, (Una visión estrecha, baja y turbia de sí mismo)
2. Experimento Un sentimiento de Temor, estaba con miedo, la herida que causo el pecado fue tan grande que el miedo como pus salió de la herida abierta.
3. Se escondió de aquel con el cual había caminado y tenido comunión.

El rescate de los corazones heridos siempre ha sido una iniciativa de Dios. El remedio para el pecado jamás podrá producirlo el ser humano. Cualquier lectura de las Escrituras, hasta las más superficial les llegará a la conclusión que Dios no desiste de los que desisten, por eso el plan de rescate que existía antes de la fundación del mundo (I Pedro 1:19, 20) es puesto en “práctica” y Dios ahora de manera invisible pero real, lo comunica a través de nosotros por medio del evangelio.

Dios le delego a usted por medio de Cristo para que sea un RESCATISTA de ALMAS HERIDAS. El día 13 de octubre de 2010, en el desierto de Atacama, norte de Chile, 33 mineros, 610 metros debajo del suelo, fueron rescatados uno a uno, bajo la mirada expectante de más de mil millones de personas en todo el mundo, un hecho comentado por más de mil periodistas. Esa fue una de las mayores hazañas y uno de los más fantásticos milagros de la actualidad. Pero, el mayor rescate de la historia no sucedió en Chile, sino en el Calvario, cuando Jesús, el hijo de Dios, murió en la cruz y vertió su sangre para rescatarnos de la muerte. Allí en la cruz, Jesús pagó el mayor rescate para salvar a los que proceden de toda tribu, pueblo, lengua y nación. ¡Oh, ben- dito precio pagado! ¡Oh qué gran precio!

Acción

Identifique a su alrededor personas que necesitan ser rescatadas, ore por ellas, pida al Espiritu Santo la oportunidad de acercarse, que prepare los corazones. Usted preparase con la palabra, folletos, tratados.

Oracion

Padre muéstrame los corazones que están heridos, pon la palabra en mi boca y hasme sensible a la necesidad de aquellos que necesitan ser rescatados por tu amor.



LECCION 9 OCTUBRE 30 2020

AL RESCATE DE MI FAMILIA

Reflexión

Fútbol, clases de baile, actividades escolares, las opciones para las familias hoy en día parecen no tener fin. Pero, ¿cómo afectan todos esos compromisos "familiares" al ministerio de la iglesia local? ¿Es posible poner demasiado énfasis en la familia?

La próxima vez que visite una tienda de libros cristianos, observe cuántos libros hay disponibles sobre la familia. Lo que usted verá es evidencia gráfica de la explosión del interés evangélico en la familia. Se podría decir que estamos obsesionados con la familia. Se podría pensar que las personas están cansadas de oír hablar de la familia, pero no es el caso. La gente frecuentemente me dice que quisiera que les ofreciera más material sobre la familia. Con todo el material disponible para ayudar a las familias, ¿por qué tantas familias cristianas tienen tantos problemas?

¿Puedo sugerir que nuestra preocupación puede ser parte del problema? Estamos tan absortos con la familia misma que estamos perdiendo nuestra perspectiva sobre por qué la familia es importante para Dios y en dónde realmente encaja en el plan de Su reino. Es increíble la cantidad de cristianos que creen que la familia es siempre una prioridad, ahora compréndame bien, eso es correcto, pero cuando cualquier actividad curricular de la familia está siempre por encima de la iglesia, entonces tenemos un problema. Conozco a padres que han abandonado cualquier forma de servicio cristiano, creyendo que la actividad en la iglesia es una amenaza automática a su familia. Están tan absortos en las actividades familiares que no tienen tiempo para ejercer sus dones espirituales. Varias personas me han dicho que no asisten a la iglesia, porque prefieren pasar "tiempo en familia". Esas son actitudes reveladoras. ¿Hemos perdido el sentido de la verdadera misión de la familia? ¿Podría ser que nuestra obsesión por la familia haya reemplazado nuestra responsabilidad como hijos de Dios? La familia es una alta prioridad en la lista de prioridades de Dios. El volumen total de la enseñanza bíblica acerca de las relaciones familiares lo demuestra. Dios quiere que los niños honren a sus padres (Éx. 20:12), los maridos amen a sus esposas (Col. 3:19), las esposas se sometan a sus esposos (Efesios 5:22) y los padres eduquen a sus hijos apropiadamente (Prov. 22:6). Pero la Escritura no sugiere que debemos elevar a la familia o cualquier actividad temporal a expensas de nuestra familia espiritual. No debemos voltear nuestras espaldas al reino por el bien de nuestras familias (Lucas 9:61-62).

Deuteronomio 6:6-7

Grábate en el corazón estas palabras que hoy te mando. Incúlcalas continuamente a tus hijos. Háblales de ellas cuando estés en tu casa y cuando vayas por el camino, cuando te acuestes y cuando te levantes.



Las familias cristianas EXISTEN PARA EXTENDER la obra del reino. Lo hacen siendo un testimonio a los no redimidos. Observe y estudie, por ejemplo, las tendencias en la terapia familiar "cristiana". Los consejeros de hoy giran en torno a lo externo como; tener noches de salida con la familia, afirmar la dignidad de otros, participar en un deporte o pasar tiempo juntos. Hacen de los hijos el centro de la familia, haciendo hincapié en actividades familiares emocionantes y bien organizadas donde la obra del Señor brilla por su ausencia. No hay nada malo con la mayoría de esas cosas siempre y cuando estén en su debido lugar. La comprensión de que la función principal de la familia en este mundo no es sentirse realizada en sí misma es necesaria. La verdadera función de la familia es la de exaltar juntos a Cristo, obedeciendo Su Palabra y siendo espiritualmente fuertes y sirviendo juntos en su obra.

La familia que conoce su propósito espiritual y redentor tiene una poderosa conexión sobrenatural. Sus miembros no tienen otra opción que permanecer juntos y trabajar juntos como un solo cuerpo. Dicho de otra manera, las personas que entienden que el objetivo principal de la familia es dar testimonio de Cristo y de Su poder que cambia vidas, no tienen la opción de divorciarse, cometer adulterio, abusar del otro o autodestruirse. ¿Quiere evitar que sus hijos se rebelen? Comience por enseñarles desde la edad más temprana que la llamada más importante de la familia es exaltar el nombre de Cristo en la comunidad viviendo en obediencia a Él.

Está bien que fortalezcamos a nuestras familias. Pero no lo hagamos con trucos o esfuerzos egocéntricos. Vivamos no sólo para el otro, sino para el Señor. Viviendo para Él, vamos a satisfacernos el uno al otro. Que Dios conceda a nuestras familias un sentido sobrenatural de Su propósito y que seamos un testimonio de Él en medio de un mundo hostil y una iglesia necesitada.

Acción

Transmita a su familia que el gozo y la alegría de ir a la casa del Señor, servir en su obra traerá más contentamiento que cualquier otra actividad extracurricular.

Oración

Pida al Señor que le muestre si de alguna manera cualquier otra actividad dentro de su familia, se ha tornado mas importante que el Servicio al Señor. Corrija y Anime a los suyos, guíeles.
